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为什么说炒股票十个里面八个亏——老股民常说十人炒股
九人亏的原因是什么-股识吧

一、话题：为什么十个人炒股九个人亏，炒股就真的这么亏吗

因为人都是贪心的多，赚钱了不走，非要等亏光了走了业绩好的股票不代表股价一
直往上涨，它也跟其他的股票一样会波动上涨，大趋势是向上的。
有很多散户在这些波动过程中担心自己的股票会亏就卖掉了，然后账面亏损就变成
实际亏损了。

二、十人炒股九人亏到底是什么原因有何妙策

A股上市公司就是一圈钱的套融资融券渠道在国内监管不完美的情况下被合法化罢
了二十年来A股是以负收益回报投资者至于妙策轻仓不雅望为主啊

三、炒股十炒九亏，原因是什么？

心态，经验

四、散户炒股亏损的根本原因是什么？

散户炒股亏损的根本原因主要有以下几点：1.频繁操作短线频繁操作短线是散户最
容易犯的错误。
看到市场中出现涨停的个股，总想着别的股票比自己手中的好，在急于盈利的贪念
诱感下不停地换股操作，结果却适得其反，在追涨中买在了高点，错过了自己原来
持有的好股票。
普通投资者这样做只能是越操作越亏损，白白浪费手续费，甚至在牛市中也挣不到
钱。
2.不喜欢空仓很多散户都不喜欢空仓，不管股市行情如何，只要账户上有钱，就总
想买点股票。
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实际上，在股市中真正能够赚钱的投资者都是非常重视轻仓或空仓的，在股市中能
够学会休息，就等于成功了一半。
当大盘趋势向下时，大部分个股都是下跌的，投资成功的把握不大。
如果此时投资者能够适时地轻仓或者是空仓，才能在出现好的买入机会时及时跟进
，不至于丧失机会。
3.偏信消息面他们通常不分析基本面，不观察K线图，不分析股价走势，只是依赖
信息面，相信小道消息。
偏听股市黑嘴的预言，这样进行操作的结果注定是输多赢少。
因为被散户得知的大部分消息面都是庄家为白己顺利出货所做的掩护。
4.从众心理不少股民买卖股票很大程度上会受周围人的影响，看到别人买什么股票
自己就跟着买，没有自己的主见。
总跟别人买不但容易赔钱，还学不到实践经验。
而且，股票投资具有很强的专业性，真正的专家非常少，投资者没有对股票进行理
性的分析判断，育目从众，结果肯定是亏损不断。
5.投资分散化资金不多却同时持有四五个，甚至十几个品种的股票，这样做固然能
够起到分散风险的作用，但是，对于大部分的散户来讲，对各种技术指标的分析能
力和大盘形势的感知能力都不强，而且，个人精力有限，如果同时关注过多的股票
，势必会影响对个股的分析和判断。
而且，散户持有的资金本来就不多，同时持有过多的股票，每只股票都买不了多少
，即使持有的股票有涨的也赚不到钱。
6.迷信技术分析有一部分散户是技术派，他们常常研究各种K线图、指标、趋势等
，对股票投资的理论掌握得比较好，但是由于股票的涨跌是变幻莫测的、非常复杂
的事悄，与基本面、投资者的心理、庄家的操作等密切相关，如果仅仅迷信技术分
析，常常会掉进庄家精心设置的骗局中，导致投资的失败。
7.死守遇到了亏损，选择死守也是一部分散户常见的做法，要知道，有的时候死守
就是等死。
投资股票应该是该买时买，该卖时卖，该解套时就解套出局。
当发现自己的买入是错误的，尤其是买在了前期暴涨的牛股顶峰时，要及时斩仓割
肉，才能不被深套。
而且，如果处于跌势中，持有品质比较差的股票时间越长，风险也就越大。
在股市中最重要的是掌握好一定的经验与技巧，这样才能保持盈利，新手前期不防
先用个模拟炒股去练练，从模拟中找些经验，等有了好的效果再运用到实战中去，
这样可避免一些不必要的损失，我刚入门那会也是用牛股宝模拟炒股这样练习过来
的，效果还不错，希望可以帮助到您，祝投资愉快！

五、话题：为什么十个人炒股九个人亏，炒股就真的这么亏吗
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是的，偶尔赚一次不难，但一直赚很难

六、老股民常说十人炒股九人亏的原因是什么

一是把自己高估了二是把主力机构低估了三是贪婪四是无知在股市充分认识自己的
性格 性格定江山，在股市做适合自己的股票，赔钱的的概率很低炒股不如看好一
个公司捂股 和企业一起成长

七、10个人炒股，8个亏，1个平，1个赚，真的吗

真的，都是数据总结出来的赚钱还是可以的但是保持稳定赚钱真的难

八、为什么？散户炒股亏钱的多。中国的股民，十个散户九个亏
。

也不是全对 我目前的股票从年初到现在的盈利率要高与机构管理的 基金
在散户中多数亏损的原因很简单 散户投资策略不如机构
而机构是理性有计划投资的 对股票经过深层的价值分析
散户的盲目和感性导致亏损 缺乏专业只是一部分 更多是心态问题 局面不会改变
专业而理性的投资远比感性和盲目 赚钱稳健 股民要赚钱就要学习
要超越自己的心态 不因下跌而惊魂 不因上涨而惊喜

九、十个炒股九个亏为什么还有那么多人炒股

因为剩下的那个赚了大钱。
而且赚钱不用去求人，也不用看别人脸色。
就好比买彩票总体是亏损，但大家还都要冲着那个大奖去。
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